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Das schätze ich an der Landesinnung...  
Ich schätze es an der Landesinnung, dass wir hier ein breites Themenfeld in einem sehr 
professionellen Unternehmer- und Expertenfeld behandeln. Dies ist überaus produktiv und nützt 
allen. 
 
Dafür bin ich in der Landesinnung da… 
Ich bin da, um alle möglichen Probleme und Herausforderungen zu lösen und Unterstützung in 
verschiedenen Bereichen anzubieten. 
 
Das war mein Motiv zur Mitarbeit… 
Mein größtes Motiv hier mitzuwirken ist es, weil ich etwas bewirken will. 
 
Wofür ich stehe... 
Mein Steckenpferd ist die Jugendarbeit. 
 
Das wünsche ich mir für die Zukunft… 
In der Zukunft wird es wichtig sein, Nachwuchs für unsere Branche zu finden und zu motivieren. 
Es gilt die Jugendlichen über den Beruf zu informieren und ihnen zu zeigen, dass der Beruf 
kreative Jugendliche braucht, die Liebe zum Handwerk und Holz in sich tragen.  
 
Was ich mir für die Tischlerjugend wünsche... 
Ich wünsche mir für die Tischlerjugend, dass sie Spaß am Beruf hat und dass sie ihre Kreativität 
ausleben kann. Natürlich mit stetiger Weiterbildung und Freude bei der Ausübung ihres 
Traumberufes. 
 
Tischler sein bedeutet... 
Tischler zu sein bedeutet für mich freie Kreativität ausleben zu können. Dies ist besonders in der 
heutigen Zeit ganz wichtig.  
 
 


